
（様式第４号） 上田市博物館協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 令和元年度第２回上田市博物館協議会  

２ 日   時 令和２年３月２３日 午前１０時から１１時５０分まで  

３ 会   場 信濃国分寺資料館講堂  

４ 出 席 者 児玉会長、小宮山委員、鎌田委員、前沢委員、矢嶋委員、矢島委員  

５ 市側出席者 滝澤市立博物館長、尾見信濃国分寺資料館長、松崎丸子郷土博物館長、高野主事  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和２年３月２５日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会（事務局） 

２ あいさつ（児玉会長） 

３ 協議 

（１）令和元年度事業報告について 

・事務局より事業報告 

 以降協議。 

  （委 員）神科の断層発見の新聞記事についての問い合わせはあったか。 

（事務局）一件あった。 

（委 員）自然史の展示と関連して、特徴的な植物にも展示を広げてほしい。 

（委 員）古文書目録の作成状況は。 

（事務局）量が多いため少しずつ進めている。 

（委 員）収集した資料は閲覧可能な状況になっているか。 

（事務局）未整理状態のため困難。 

（委 員）子供が見てもわかる展示説明にしてほしい。 

（委 員）雛人形展について、寄贈された人形を継続的に展示してほしい。 

（委 員）古文書目録を作成できるようなグループの組織化を検討してほしい。 

（委 員）西塩田小の展示では貴重な資料を公開する事ができた。 

（委 員）市民講座の参加者が少ない。 

（事務局）広報誌の発行回数が減った事などから申込していない場合が多い。他の媒体も含めてきめ

細かに広報していく。 

（２）令和２年度事業計画について 

  （委 員）市民にも関わってもらう事が大事 

  （委 員）子供に向けた講座が少ない。ワークショップの実施や、ギャラリートークの回数を増やし

てほしい。 

（委 員）市民の方にバックヤードを見る機会を設けてほしい。 

 

４ 閉  会 

 


